

東栄つー通信

**小学校
6年生を送る会
(3月6日)**

これまで東栄小学校を引っ張ってきた6年生に感謝の気持ちを伝えようと、5年生が中心となって行いました。まずは6年生へのインタビュー。次に5年生が考えた全校ゲームを楽しみました。その後、1～4年生が6年生を楽しめようと趣向を凝らした出し物を見せてくれました。

最後に、縦割り班ごとに心を込めて用意したプレゼントを6年生に渡し、「BE A LOVE」と一緒に踊ると、6年生からは、お礼に合奏が披露されました。お互いの心が通う楽しい会となりました。

中学校

感動の第50回東栄中学校卒業式

9年間の義務教育を終えて、卒業する13名の門出を祝います。卒業式となりました。厳粛な空氣に包まれた体育館で、卒業証書を授与される生徒の名前が、担任より読み上げられました。卒業式には、卒業生から一人一人に卒業証書が交差する、すてきな中証です。

「出会い・ふれ合い・学び愛」の心を大切に、地域の皆様とともに歩んでいきたいと思います。



ボタンの紹介



東栄中学校50周年を記念して、東栄中学校の制服がリニューアルされました。生徒たちは、新制服に身を包み、気持ちを新たに、新年度を迎えています。

この制服で東栄中オリジナルのものがあります。それは、ボタンです。ボタンには、東栄町の花「やまゆり」が描かれ、中学生を象徴する「つぼみ」を中心上段に掲げています。

本校校長のデザイン画をもとに作成されました。

田口高校からこんにちは



卒業を迎えた3年生23名

卒業生代表答辞より一部要約
私たちの高校生活は、新型コロナウイルスの影響下で始まりましたが、友達との思い出や絆を深めることができました。修学旅行では広島、兵庫、大阪を訪れ、戦争の悲惨さを学び、仲間との友情を深めました。文化祭では地域との一体感を感じ、盛り上がる事ができました。部活動では剣道部で努力し、成果をあげました。奥三河の豊かな自然を愛し、将来は地元に貢献するために大学で技術や知識を学びたいと考えています。先生方や家族への感謝を忘れず、卒業後も学びを活かして成長を続けます。田口高校は、人ひとりを大切にしてくれる学校であり、困ったことがあれば先生方を頼ることができます。これからも仲間と共に、前に進んでいきます。

3月3日(月)に普通科11名、林業科12名の卒業式が行われました。3年間の思い出と新生活への希望を胸に、本校を巣立っていきました。幸多からんことを願っています。

卒業式



普通科卒業生



林業科卒業生



3年生代表生徒の答辭